

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.494 - CEUTA Jueves 17 de Enero 1946 - EJEMPLAR: 25 CMS

Editorial

OBRAS PUBLICAS EN CEUTA

En la diaria labor de un periódico tiene que haber siempre un sitio de honor para el comentario destacado y cariñoso, de cuantas mejoras se consigan para bien de la ciudad en que vivimos y es indudable que ahora una vez más después de las gestiones que el Alto Comisario ha realizado cerca del Ministerio de Obras Públicas, habrá que dar las gracias al General Varela, por el cariño, por la atención, por el interés que pone siempre en resolver de una manera brillante y generosa, las cuestiones de toda índole que con nuestra ciudad se relacionan. Importantes cantidades libradas por el Ministerio, aseguran el inmediato comienzo de unas obras de envergadura, que permitirán afrontar los más apremiantes problemas que los pasados temporales plantearon a nuestra población. Harán posibles también al menos en sus comienzos poner en marcha administrativamente aquellos proyectos antiguos que responden a necesidades sentidas y entre éstas, destacamos el acondicionamiento de la carretera Ceuta a Tetuán, prolongación del nuevo acceso desde la Almadraza al Tarajal, que redundaría en bien general y es unánime aspiración de todos. Quede, pues, consignado junto al júbilo de la noticia, nuestro acento de gratitud a todas las autoridades a las que lo tramitaron y lo realizaron y de un modo especial a la Alta Comisaría del General Varela, tan atenta siempre a las cosas de Ceuta.

En el Ministerio de Educación Nacional



En el Ministerio de Educación Nacional se ha verificado la toma de posesión de los últimos nombramientos de cargos en tal Departamento. El ministro señor Ibañez Martín hizo la presentación del nuevo subsecretario de Educación Popular, don Luis Ortíz, y de los directores generales de Prensa, señor Cerro, de Propaganda señor Rocamora, de Cinematografía y Teatro señor García Espina y de Radiodifusión señor Guijarro. Al acto asistieron el subsecretario saliente y jefes de la Subsecretaría de Educación Popular y del Ministerio.

Persia plantea en la Asamblea de la O. N. U. su conflicto con la Unión Soviética

Se han recibido en Londres instrucciones concretas
Intervienen los delegados de Colombia, Polonia y El Ecuador

Teheran, 16.—Persia planteará ante la Asamblea general de la ONU el conflicto que tiene pendiente con la Unión Soviética.

El jefe de la delegación de dicho país ha anunciado que recibió instrucciones de su gobierno para que actúe en tal sentido. —EFE.

DISCURSO DEL DOCTOR LLERAS, DE LA DELEGACION COLOMBIANA

Londres, 16.—El Dr. Carlos Lleras Restrepo, miembro de la delegación colombiana en la ONU, ha pronunciado su anunciado discurso en la Asamblea general en el cual se mostró partidario de la sustitución de la "visión agostista de los grupos nacionales aislados por un fecundo internacionalismo".

Agregó que es necesario el trabajo pero no con el sistema en el cual se pague por días de trabajo lo que otros cobran por horas. Insistiendo en que la labor social de las naciones unidas, no debe constituir en un simple retorno al pasado. —EFE.

DISCURSO DEL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES POLACO

Londres, 16.—El ministro de

Asuntos Exteriores del Gobierno de Varsovia, Reymowski pronunció un discurso en la Asamblea general de la ONU, en la sesión del miércoles por la tarde.

Afirmó que para el progreso de un país son esenciales un tipo standard de vida y una justa distribución de la riqueza nacional. Subrayó que estos principios deben aplicarse a las relaciones internacionales.

"Es preciso, dijo, que exista una justa distribución de recursos y de las riquezas mundiales. Agregó que los intereses capitales de las políticas mundiales constituyen un peligro".

Al final del discurso dijo que el fascismo no ha desaparecido y que vive en la desmovilización de la postguerra, en la corrupción en el nacionalismo, en el racismo y en los grandes monopolios.

Añadió que hay que vivir alerta porque el fascismo permanece agazapado esperando su oportunidad para actuar. —EFE.

(Pasa a la página 6)

Alimentos aliados para los niños italianos



Una joven madre italiana da de comer a su hijo con los alimentos obtenidos de los aliados en una ciudad de la Italia Occidental

La nueva Organización del mundo no conseguirá la "unanimidad" de la antigua Liga de las Naciones

Afirma Sweetleer, agregado de la DELEGACION NORTEAMERICANA EN LONDRES

Londres, 16. — Un agregado a la delegación americana en las naciones unidas, que fué durante 23 años miembro de la Liga

de las Naciones, dijo hoy que la nueva organización del mundo no habrá llegado a la "unanimidad" de la antigua Liga a causa de estar dividida en dos grupos: el ruso y el no ruso.

Se trata de Arthur Sweetler, que trabajó en la Liga desde 1919 a 1942.

"Después de la última guerra, las potencias victoriosas eran todas de idéntica ideología, como si dijéramos miembros de un mismo club", afirmó Sweetler, "pero en la hora presente los rusos tienen una concepción diferente a la de los demás."

"Por supuesto, agregó, la gran diferencia real entre estos dos grupos son los nuevos puntos de vista de Rusia y los EE. UU. en la actualidad". "Si la Liga de las Naciones pudo trabajar con el completo apoyo de las dos mayores potencias del mundo, es de esperar que haya una ventaja razonable para lograr el éxito. Esperemos, pues, que esto vaya mejor".

La Prensa inglesa habla insistentemente del peligroso ruso

Londres, 16. — La Prensa inglesa comenta insistentemente ante la marcha de los acontecimientos internacionales, el peligro ruso.

Algunos periódicos hablan ya de él, incluso como hablaban antes del alemán.

Aún los más optimistas confiesan que aunque Rusia ansia la paz, el concepto soviético de paz no es el mismo que el anglo-norteamericano. — EFE.

RUSIA

quiere iniciar una campaña por su cuenta contra España

En vista del fracaso de la última ofensiva de difamación

Pero no hay indicios de que sea aceptada su propuesta por la O. N. U.

Berna, 16.—La prensa rusa en vista del fracaso de la última ofensiva de difamación contra España ha iniciado por su cuenta una nueva campaña, pretendiendo que las naciones unidas se ocupen del llamado problema español aunque en los medios diplomáticos no hay el menor indicio de que la ONU acepte en su caso la propuesta rusa.

Se dice sin embargo, que la delegación soviética especula con el hecho de que Spaak haya sido elegido presidente de la Asamblea en contra de la voluntad soviética, ya que es de suponer que este se encuentre deseoso de aprovechar cualquier oportunidad para congraciarse con la URSS. — EFE.

Otro conflicto de gran importancia en Nueva - York

Nueva York, 16. — La amenaza de una nueva huelga de los obreros de la industria de la carne ha cristalizado, convirtiéndose en el tercer conflicto social de importancia.

Los obreros de la fábrica de conservas de Packing House, afiliados al Sindicato de Cio y Afl, abandonaron el trabajo a las doce de la noche. — EFE.

Suiza no podrá realizar gestiones para su ingreso EN LA O. N. U.

Hasta que restablezca las relaciones con la Unión Soviética

Londres, 16. — Un orador suizo dijo hoy que hasta que las relaciones diplomáticas con la Rusia soviética no sean restablecidas no se podrán llevar a cabo gestiones por parte de Suiza para hacerse miembro de la ONU.

"Sería ir contra el espíritu de nuestra nación hacerlo de otra forma", explicó.

"El público suizo está muy interesado en la ONU y pendiente de las informaciones de la Prensa y de la Radio", añadió.

"El Gobierno tendrá aún que estar seguro de la aprobación de la mayoría antes de que esa cuestión sea puesta a referendium. Y si así se aprueba el referendium para el ingreso en la ONU, será todavía necesario con seguir la aprobación de más de la mitad de los cantones"

"El Consejo Federal suizo no ha estado inactivo en lo que respecta a este asunto".

Según mi opinión, continuó, que es la de las fuentes suizas, ingresaría en las naciones unidas bajo las siguientes bases:

"Suiza se declararía dispuesta a la defensa de su propio territorio como lo ha estado durante la última guerra, pero no tomaría parte en ninguna operación militar en el exterior." — EFE.

La adhesión de España al CAUDILLO

Melilla, 16. — En la sesión celebrada por el Ayuntamiento se acordó por unanimidad dirigir un telegrama a S. E. el Jefe del Estado, en el que dice que en la sesión plenaria celebrada por la Corporación Municipal se acordó por aclamación testimoniar al Jefe del Estado y a su Gobierno la inquebrantable lealtad y adhesión, enviando al mismo tiempo felicitaciones por la nota publicada en la que se rechaza dignamente la campaña sectaria del extranjero y defendiendo la dignidad de la Patria. Ruégole envíe a S. E. y a su Gobierno la expresión del sentir de esta Corporación. — CIFRA.

Barcelona, 16. — La Alcaldía ha cursado un telegrama al jefe de la Casa Civil del Caudillo en el que se da cuenta del acuerdo de la Comisión de expresar su profunda y leal adhesión y así como de la ciudad, a la nota del Gobierno con motivo de la campaña de insidias contra España. — CIFRA.

APOLO

Sesión continua desde las 5. UNIVERSAL FILMS presenta a los simpáticos y disparatados Bud Abbot y Lou Costello en su más divertida producción

Pistoleros sin pistolas

Todos a reír en APOLLO con esta graciosa y divertida pareja.

Nuestro próximo estreno: Un film dramático de gran emoción e interés

ROBE UN MILLON con GEORGE RAFT



SANTORAL DEL DIA

17 de enero jueves. San Antonio, abad. Sulpicio, obispo; Diodoro, presbítero; Mariano, diácono; Espetipo, Meteuipo, hermanos; Leonila, mártires; Aquiles, Rosalia, confesores; Mécuro, Juan monjes.—Rito doble. Ornamentos blancos.

SAN ANTONIO ABAD

Así como San Pablo de Tebas puede ser considerado el fundador de la vida eremítica y entera mente solitaria, así San Antonio fue quien dió comienzo a la vida anacóretica y cenobítica en Egipto. Natural de Como, situado junto a Heraclea en el Alto Egipto, vino al mundo en el año 251 y recibió de sus excelentes padres una educación profundamente piadosa. Poco después de la muerte de sus progenitores, contando él unos 18 años de edad, oyó leer un día en la iglesia aque llas palabras del Evangelio: "Si quieres ser perfecto, ve, vende todo cuanto tienes; dalo a los pobres; ven y sígueme"; y considerándolas como dirigidas a su persona, al punto las puso en práctica y se retiró al desierto para llevar vida eremítica, consagrándose a la continua oración y a la más áspera penitencia y completa mortificación.

Después de haber vivido durante 15 años como ermitaño, no lejos de su villa natal, en 285 fué a sepultar en el desierto, estableciendo su morada en un lugar completamente salvaje, llamado Pispir, donde llevaba una vida austera, alimentándose sólo de pan y agua, cuya provisión renovaba de seis en seis meses. Las tentaciones con que el demonio le combatió fueron sencillamente horribles, violentísimas e incansables. Hacia el año 305, en lo más recio de la persecución de Diocleciano, la fama de sus virtudes y milagros se divulgó por todo Egipto, de suerte que de todas partes afluyeron a la "soledad" de Pispir numerosos discípulos anhelosos de imitarle, por manera que todas aquellas soledades y montes circunvecinos se poblaron de monjes. Habitaban en celdas aisladas y se ocupaban en cantar Salmos, en orar y en piadosas lecturas, y en trabajos manuales para subvenir a sus necesidades y a las de los prójimos; siendo sus ayunos en extremo rigurosos y asperísimas sus penitencias y vigiliias, y reinando entre todos la más perfecta caridad. De tiempo en tiempo, los reunía Antonio para dirigirles algunas exhortaciones y saludables consejos, cuyo resumen nos ha conservado San Atanasio.

El excesivo número de visitantes que acudían a Pispir llegó

Noticias Locales

BODA DISTINGUIDA

A las ocho y treinta del día de ayer y en el Santuario de nuestra Patrona la Santísima Virgen de Africa que se encontraba espléndidamente iluminado y adornado con muchas flores y plantas, celebróse el enlace matrimonial de la bella señorita María de Africa Flores Carmona, con el oficial de Artillería don Víctor Gofí Maeztu.

A los acordes de una bonita marcha nupcial, entró la novia al brazo de su padre y padrino don Juan Flores Muñoz, médico-odontólogo, y el novio del de doña Joaquina Carmona López, madre de la novia y que actuó de madrina, en representación de la madre del contrayente, doña Felipa Maeztu de Gofí.

La bendición fué hecha por el ilustrísimo señor Vicario general de este Obispado, doctor don Emilio Fernando García Fuentes, quien celebró el Santo Sacrificio de la misa.

La novia lucía rico traje blanco con velo de tul y el novio el uniforme de gala del Arma a que pertenece.

Al acto asistieron multitud de las amistades de los señores de Flores, que una vez terminada la ceremonia religiosa, pasaron al hotel Atlante donde fué servido un espléndido desayuno.

La feliz pareja, a la que deseamos una eterna luna de miel, marchó en el vapor correo a la Península.

a contrariar al Santo, quien resolvió retirarse a la Tebaida en el Alto Egipto, al lugar donde se halla ahora situado el Monasterio de San Antonio, donde murió en 356, contando 105 años de edad.

El eminente solitario, aunque tan amante de la más completa soledad, no se mostró ajeno a los negocios de la Iglesia. Durante la persecución de Maximino bajó diversas veces a Alejandría para sostener y alentar a los mártires, esperando poder derramar su sangre en defensa de la fe. En 338 volvió de nuevo a la misma ciudad para ver a San Atanasio, su amigo y antiguo discípulo, que había vuelto allí después de su primer destierro. Fué el santo anacoreta adversario acérrimo del arrianismo y poderoso sostén del admirable Atanasio.

HORA SANTA

Esta tarde a las siete, se celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

SANTORAL PARA MAÑANA

18 de enero, viernes.—La Catedral de San Pedro en Roma.— Santos Prisca, virgen; Volusiano, obispo; Meseo, Atenégenes, mártires; Librada, Faustina, virgenes; Déicola, abad, Leonardo, confesor; Beata Beatriz de Este. Rito doble. Ornamentos blancos. IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

Mañana viernes, a las 9 y media se dirá una misa en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

JUVENTUD MASCULINA DE A. C.

El próximo día 17 (D. m.) y a las ocho y treinta de la noche, celebrará su reglamentario Circuito de Estudio, la Juventud Masculina de Acción Católica.

COCHE AL AGUA

En la mañana de ayer, a la hora del correo, llegó al muelle de España en su automóvil el farmacéutico de Jadú don César de Gózar Durán, habiéndose apeado momentáneamente de él para realizar algunas gestiones.

Sin duda los frenos no funcionarían bien, pues inopinadamente —por las referencias que hasta nosotros llegan—, el auto empezó a marchar, para al llegar al bordé del mar, precipitarse en éste, llevando en su interior todo el equipaje que transportaba.

Afortunadamente, como antes decimos, en el interior del carruaje no había ninguna persona, por lo que no se produjo ninguna desgracia.

Las referencias que hasta nosotros llegan, son que a la mañana de hoy será llevada a aquel lugar una grúa y con la ayuda del servicio de buzos del puerto, se procederá a sacar del mar el automóvil objeto del accidente.

UNA TROMBA DE AGUA

Ayer mañana próximamente hacia la hora del mediodía, fué vista en nuestra ciudad, el fenómeno atmosférico de una tromba de agua, espectáculo de gran aparatosidad, por la extraña figura que ofrecieron el mar y las nubes durante el corto espacio de tiempo en que se produjo el citado fenómeno atmosférico.

Este fué presenciado perfectamente por gran número de personas, y su aparición y el relato de las características que lo acompañaron constituyó durante el día de ayer, tema obligado de muchas conversaciones.

Durante un largo rato, tomó mal cariz el tiempo y soplando fuerte viento impidió que fuese fuerte, aunque, no obstante, sobrevinó persistentemente durante un largo rato.

Una de las tralías que se hallaban amarradas en el puerto, rompió sus amarras y fué precipitarse sobre los pilares del puente del Cristo, sufriendo algunos daños.

Durante la tarde, aminoró mucho el vendaval, habiendo dejado largo rato, con bastante intensidad.

VIAJEROS

Procedente de la capital de España ha regresado a nuestra ciudad el comandante ayudante de S. E. el General Gobernador, distinguido amigo nuestro, don José Sanjurjo Carricarte.

DE MADRID

En cuya ciudad ha permanecido unos días, ha regresado a Ceuta en la tarde de ayer el subinspector de Trabajo, don Arturo Pérez Flores. Muy bien venido.

ENFERMO

Se encuentra enfermo, viéndose obligado a guardar cama, nuestro buen amigo el industrial de esta localidad, don Bernabé Ríos. Celebraremos su pronto restablecimiento.

REPARTO DE ROPAS A LOS NIÑOS POBRES

Verificado el reparto de ropas a los niños pobres, acto que tuvo lugar en el convento de las Adoratrices, el pasado día 8, la Junta Directiva del Ropero del Sagrado Corazón, da las más expresivas gracias a cuantas personas han contribuido a dicho acto, bien con su donativo o con su trabajo personal, y se complace en manifestarles públicamente su profundo agradecimiento. El Ropero del Sagrado Corazón está en estado permanente de espera de las almas buenas y caritativas, que piensan prestarles su ayuda en el indicado Convento.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario llame al teléfono 799

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Por la presente se recuerda a los dueños de cafés, bares, restaurantes, confiterías, establecimientos y empresarios de espectáculos, que exijan a los clientes y espectadores, los días en que se celebran las postales de "Auxilio Social", los emblemas correspondientes, de arada obligatoria la adquisición de los mismos para acudir a aquellos.

Antes de tomar medidas, adviérto a dueños y empresarios la obligación que tienen de permitir en sus establecimientos la estancia de personas que carezcan de los emblemas ostentados en forma bien visible.

Espero de todos, y del público en general den muestras una vez más de patriótico espíritu nacional y contribuyendo con ello a la obra benéfica y humanitaria que actualmente se desarrolla.

Los Agentes de mi Autoridad velarán por el más exacto cumplimiento de esta orden tanto en establecimientos de espectáculos públicos, como por el vecindario en general; denunciándome cuantas infracciones observasen.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Ceuta, 16 de enero de 1946. EL DELEGADO GENERAL.

VIDA MUNICIPAL

En la Secretaría especial de la Alcaldía se nos informa, de que en la mañana de ayer fué visitado el señor alcalde por don Rafael Abreu, delegado de la Dirección General de la Telefónica, habiéndose cambiado impresiones con él en relación con el objeto principal de su visita que se refiere a los preparativos que se están haciendo para la instalación en nuestra ciudad del teléfono automático, así como para la construcción en Ceuta del edificio destinado a montar todos los servicios de la mencionada Compañía.

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de esta Jefatura, pinturas, algodones, grasas y otros artículos para atenciones de las embarcaciones de este Servicio, los industriales a quienes interese, pueden presentar ofertas en esta Dependencia hasta el día 31 del mes actual, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en la misma.

Ceuta 16 de Enero de 1946. El Capitán Jefe Accl. Francisco Rubio Plaza.

CERVANTES

Hoy jueves 17 de Enero Desde las CINCO.

GRAN EXITO



Tolerada para menores Acuda a presenciar el trágico fin de "EL DUENDE" en esta SEGUNDA y ULTIMA jornada de LOS CRIMENES DEL FANTASMA

Próximamente. MARLENE DIETRICH con cinco estrellas más

John WAYNE Richard Barthelme Randolph Margaret Lindsty Harry Carey (Cavena)

en la producción de FRANK LLOYDS LOS USURPADORES

Movimiento de barcos

Entradas: "Ciudad de Ceuta", de Algeciras a las 17:30 con correo, pasaje y carga.

"Sac", de La Coruña, con carbón.

"Cabo Paez", de Málaga, con carga general.

Salidas: "Mogador", para Melilla, con carbón.

"Sil" para Cádiz, con carbón. "Arralz", para Buenos Aires, en lastre.

O CASION

Véndese aparato Contax. Lente, gran angular Teleobjetivos y Gortz.

Fotografía Rubio. F. España-la número 32. CEUTA.

Doctor Rubén Prat

PULMON Y CORAZON MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7 Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º. - Teléfono 463

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

Temas pedagógicos

Los niños

Los niños son el único bien presente. Indemnizan el disgusto que el trato de los hombres nos proporciona. La inocencia les deja manifestarse con naturalidad, y su inconsciencia, da señales de felicidad a la que nos hacen partícipes: tal vez por esto, atrae tanto la infancia. Cada vez que medito en la vida de un niño veo que hay materia suficiente para regenerar un hombre.

Alguna vez he vuelto mentalmente al pasado y me he visto correr, jugar, cantar y reír, como paryulito bullicioso, pero al dejar de soñar, he vuelto a la misma idea: estos niños serán hombres. He aquí una cosa inevitable y terrible; sería preciso para que no lo fueran, que la muerte los arrebatara. Sólo a este precio menestruoso dejaría de cumplirse la transformación, en personas responsables. Pero la muerte y la infancia se repelean. Cuando se muere al iniciarse la vida, principio y fin se confunden, ni se ha vivido, ni se ha muerto.

Si pudiéramos aplicar un método para que los niños no se hicieran hombres, tampoco conseguiríamos nada, tendríamos tal vez espíritus grandes melidos en cuerpos pequeños, una ley violada, un tremendo contrasentido. Las víctimas del sistema parecerían niños y pensarían como hombres. ¡Entonces si que merecerían acabarse! Porque una infancia con hombradas, sería un dolor para todos, se terminaría la risa, el juego, la felicidad.

Hay que evitar la especie en miniatura, que los niños se hagan hombres pequeños porque entonces no los podríamos amar, ni soportar.

Cada vez que tengo un niño cerca y he de hacerle alguna reconvencción, me viene a la memoria la recomendación que el gran novelista canario Pérez Galdós, hacía al hijo de Mortón: juega, ríe, salta, que ya llegarás a tener treinta y tres años. Y cuando he tenido que preguntar a un niño: ¿tú que vas a ser?, he temido que me conteste, en el balbuceo de su milésima de idioma.

Yo quiero ser pícaro, farsante, hipócrita, infiel, ladrón... y muchos de ellos lo serán, desgraciadamente, si la sociedad, y sobre todo los padres, no ayudan la labor que realiza hoy la Escuela Primaria.

Francisco García Sanz

Anúnciese en EL FARO

BIOGRAFIA

D. Gabriel García Espina nuevo director general de Cines y Teatros

Nació en Astorga el 4 de Julio de 1905. Cursó sus estudios en León y San Sebastián, trasladándose más tarde a Madrid, donde ha vivido después ininterrumpidamente.

Es funcionario del Banco de España, en sus servicios de Estudios Económicos, y desempeña también la Secretaría de Redacción de la revista "Vértice" desde 1939. Es miembro del Instituto de Cultura Hispánica y Jefe

La sesión del Ayuntamiento

Presidida por el señor alcalde y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Delgado Tagüe, Arias Pedro-Arenas y Mateo López celebró en la tarde de ayer su acostumbrada sesión de Permanente nuestro Ayuntamiento.

Entre otros fueron tomados los siguientes acuerdos: Comisión Primera

Conceder gratificación de 200 ptas. mensuales a un bombero marítimo, por el entretimiento y conservación de la central elevadora de agua del Príncipe. Se aprueba el que sea sacada una copia del "Libro de Ceuta que existe en la Biblioteca Nacional, por persona autorizada a ello, lo que representará un coste de 4.000 pesetas. Se presta conformidad al Banco de Crédito Local de pesetas 347.774'21 por amortización e intereses del empréstito de 2.000.000. Se aprueba un presupuesto para la reparación de muebles de la sala de concejales en 4.588 pesetas. Que le sea abonada la diferencia pendiente al jefe de la Sección de Cuentas como pago de gratificación que asciende a pesetas 15.187'50; A la solicitud en escrito del jefe del despacho central de la RENFE, sobre el aforo de mercancías en su almacén. Se acuerda pase al señor Interventor para que el establezca la forma en que pueda hacerse con el mayor número de garantías. Se autoriza la devolución de arbitrios al Instituto Ibsy 124'45 y a la casa Borrás 3.511.

Secretaría Se aprueba el expediente de destitución instruido contra el guardia municipal José Heredia Mesa, acuerdo que habrá de ser ratificado por el Pleno.

Certificaciones de Obras Se aprueba una de 15.000 pesetas a don José Quirza, por obras realizadas en la ampliación del Cementerio de Santa Catalina.

OFICIOS Se da lectura de un telegrama de la Secretaría particular de S. E. el Jefe del Estado, cuyo contenido ya es conocido de nuestros lectores.

Una tarjeta del Jefe de la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado agradeciendo la felicitación de las fiestas de Navidad, y año nuevo, y correspondiendo a estas.

Un atento saludo de su Reverencia el señor Arzobispo de Granada por el que saluda y bendice al alcalde, y Ayuntamiento mostrando su agradecimiento por la felicitación enviada con motivo de su exaltación a la púrpura cardenalicia.

de los Servicios de Prensa del Ministerio de Educación Nacional. Le sorprendió en Madrid la guerra civil y fue evacuado a Chile recorriendo casi toda la América española. Se reintegró a la España Nacional en enero de 1938. Practica con intensidad el periodismo, y desde hace tres años ejerce la crítica teatral en Radio Madrid y en las columnas de "Informaciones".

Es leído un telegrama de S. E. el Alto Comisario, de cuyo contenido ya están informados los lectores de EL FARO.

El Interventor informa que deben ser pagadas al Banco de Crédito Local, según liquidaciones recibidas, 250 pesetas de un lado y 33.000 de otro, todas correspondientes a intereses y comisión. Es aprobado por unanimidad, el programa de festejos de la barriada del Príncipe.

Por el señor Arquitecto es presentado presupuesto para la reparación de daños causados por el temporal en el Campo de Deportes que asciende a pesetas 9.871'02 que propone sea adjudicado al trabajo al contratista D. Juan Pizarro, por ser el que siempre realiza estos trabajos de aqueca propiedad municipal.

Son valorados en 10.938.50 pesetas, los terrenos que han sido comprados al señor Polavieja en la barriada Jovita, para emplazar el refugio de peatones de la barriada de Villajovita.

Por el secretario, son leídos sendos telegramas dirigidos a Su Excelencia el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela y al Excmo. señor Ministro de Obras Públicas, por los que se les significa la satisfacción del pueblo y Ayuntamiento de Ceuta por haber sido aprobados planes de Obras Públicas, con lo que han contribuido a aliviar la precaria situación de un gran número de obreros en paro forzoso, expresándole el agradecimiento del pueblo y del Ayuntamiento por su magnífica comprensión.

RUEGOS Y PREGUNTAS El señor alcalde manifiesta

que con motivo del donativo de juguetes que se realizó a los huérfanos de empleados e hijos de funcionarios de más de cinco hijos, se patentizó en la organización que fué confiada al Depositario municipal don Rafael Orozco la feliz iniciativa de éste y su buena voluntad llegando a la organización perfecta cuando apenas si quedaba tiempo de hacerlo por el retraso con que fué tomado el acuerdo, y, que como estas demostraciones palmarias de su celo y entusiasmo para corresponder a la confianza que en él se deposita, son numerosísimas, estima que el Ayuntamiento debe tomar el acuerdo de concederle un amplísimo voto de gracia por su concurso ininterrumpido, el que se le autoriza para hacer extensivo a aquellas personas que con él se hayan distinguido en contribuir al feliz logro de la fastuosidad de los actos.

El señor Ruiz Sánchez, somete a la consideración de la Permanente, su iniciativa de que sea arreglada la radio que existe en la Cárcel del Partido.

De igual forma se dirige a los señores tenientes de alcalde y da cuenta de haberse designado un nuevo conserje para el Mercado, pues el señor Romero necesita reincorporarse a sus antiguas actividades.

Se aprueba el nombramiento, con carácter accidental del nuevo conserje.

El señor alcalde, pide asimismo a la Permanente, se tome el acuerdo de consignar en el libro de actas las más expresivas gracias al señor Romero por su acertada cooperación desde el destino que interinamente ha desempeñado.

Los señores Arias Pedro Arenas, y Mateo López, insisten en su ruego de que se exija a la fábrica de luz, sean repuestas las lámparas que faltan y arregladas las averías que existen.

Delegación del Ministerio de Trabajo

CALENDARIO LABORAL PARA 1946

CEUTA

FIESTAS NO RECUPERABLES

- Enero 1. Martes.—La Circunscripción del Señor. Enero 6. Domingo.—Epifanía. Abril 19. Viernes.—Viernes Santo. Julio 18. Jueves.—Exaltación del Trabajo. Octubre 1. Martes.—Fiesta del Caudillo. (El tiempo necesario para asistir a los actos oficiales que se celebren). Octubre 12. Viernes. Fiesta de la Hispanidad. Noviembre 1. Viernes.—Todos los Santos. Diciembre 8. Domingo. Inmaculada Concepción. Diciembre 25. Miércoles.—Natividad del Señor.

FIESTAS RECUPERABLES

- Marzo 19. Martes.—San José. Abril 18. Jueves.—Jueves Santo. Mayo 30. Jueves. Ascensión del Señor. Junio 20. Jueves.—Corpus Christi. Junio 29. Sábado.—San Pedro y San Pablo. Julio 25. Jueves.—Santiago Apóstol. Agosto 15. Jueves.—Asunción de la Virgen.

FIESTAS MERAMENTE OFICIALES

- (Afectando a Oficinas Públicas y con carácter laborable en los demás centros de trabajo). Abril 1. Lunes.—Fiesta de la Victoria. Abril 19. Viernes.—Fiesta de la Unificación. Mayo 2. Jueves.—Fiesta de la Independencia. Noviembre 20. Miércoles.—Aniversario de J. Antonio.

FIESTAS LOCALES

- Febrero 9. Sábado.—Fiesta del Voto.—Oficial.—LABORABLE. Agosto 5. Lunes.—Nuestra Señora de África.—NO RECUPERABLE. Octubre 10. Jueves.—Santos Mártires de Ceuta.—Oficial.—LABORABLE. Ceuta a 31 de Diciembre de 1945. El Inspector General, Delegado de Trabajo. Luis Sánchez-Blanco.

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono 519 Falange Española 11

LICENCIAMIENTO DE LAS FUERZAS NORTEAMERICANAS

El subsecretario de Guerra ataca la agitación promovida entre los soldados SE TEME POR EL PRESTIGIO DE LOS EE. UU.

SE TEME POR EL PRESTIGIO DE LOS EE. UU.

Filadelfia, 16. — El subsecretario de Guerra de los EE. UU. Royac, en un discurso ha atacado la agitación poco inteligente de los que tienen tanta premura por la repatriación de los soldados que serían capaces de destruir la victoria tan duramente obtenida.

Antes de que se marquen las tumbas de nuestros héroes, dijo, y mientras nuestros hospitales están llenos de hombres incapaces físicamente y mentalmente, nos encontramos con una creciente diferencia por la seguridad de nuestra nación. Muchas de estas corrientes son agitadas jugando cruelmente con las emociones de las esposas y las novias de los soldados nostálgicos y de los estados sentimentales de las fuerzas armadas. — EFE

EN JULIO SERAN LICENCIADOS LOS NORTEAMERICANOS QUE LLEVEN DOS AÑOS EN FILAS, ANUNCIA EISENHOWER

Washington, 16. — Eisenhower ha anunciado que en el plazo de tres meses se modificarán en sentido favorable los requisitos para el licenciamiento de los soldados y hacia primeros del

mes de julio, todo soldado que lleve más de dos años en filas será licenciado o estará en camino de los EE. UU. para su licenciamiento.

Ha publicado también un ruego dirigido a los soldados y representantes del Congreso en el que desea que cese la campaña contra la lentitud del sistema de desmovilización seguida por el Ejército ya que no puede tener finalidad alguna.

Recordó que en Europa hay instalaciones y material propiedad de los EE. UU., por valor de siete mil millones de dólares, que necesitan una protección adecuada, además del material capturado al enemigo.

Añadió que hay en Europa 622 mil soldados de los Estados Unidos que se reducirán a 335.000 a primeros de julio y añadió que las protestas efectuadas por los soldados en diversas partes del mundo han sido desafortunadamente mal interpretadas. — EFE.

LAS DEMOSTRACIONES DE LOS SOLDADOS NORTEAMERICANOS PUEDEN PONER EN PELIGRO EL PRESTIGIO DE LOS ESTADOS UNIDOS

París, 16. — El periódico conservador "Le Monde" en un editorial publicado en la primera página dice que las recientes demostraciones de los soldados de los Estados Unidos, contra el sistema de desmovilización pueden poner en peligro el prestigio de los EE. UU. en todo el mundo y despertar nuevas esperanzas en tre los supervivientes del nazismo y del fascismo.

Esos incidentes indican que muchos norteamericanos todavía no han tenido claro conocimiento de las consecuencias prácticas de la posición norteamericana, como potencia número uno.

Es sobre todo particularmente grave, que esas demostraciones se hayan realizado en los territorios ocupados de Alemania y el Japón. — EFE.

QUE BIEN OIGO dirá usted cuando comparta que con el KLERSON puede conversar en voz baja, asistir al teatro etc. (Patente de Invención 59.386) (C. C. S. 3026) AVISO: Visita en CEUTA viernes 25 de 10 a 2 CONSULTORIO DR DON AMERICO ULECIA, CALLE MARTIRES, 4 según su prescripción. "HERNISAN" (Estudio Ortopédico) BALMES, 104. - BARCELONA.

Anúnciese en EL FARO



LOS DEPORTES

En secreto

Para vérselas con el Ferrol en su propio feudo de El Inferniño hoy emprenderá su marcha atlético-terrestre el equipo titular. Es este su desplazamiento número nueve.

Y uno de los más largos: Ahí es nada, recorrer tres mil y pico de kilómetros para jugar tan sólo 90 minutos.

Claro que si luego se empaata o se gana... el viaje se hace más corto que un Ceuta-Jadú en taxi.

Y a empatar o a ganar van los "merengues". Os lo aseguro.

Para luego recibir en una misma semana al Betis y al Coruña. Y subir como la espuma. ¡Mejor no puede presentarse la cosa!

No coincidimos con que la alineación de Torres fuese aconsejada por el hecho de que también puede actuar como medio.

En los partidos de casa sobran esas precauciones. Hay que jugar sólo y exclusivamente al ataque. No sólo porque así es absolutamente necesario a la clasificación del club, sino también porque no hay mejor defensiva que una buena ofensiva.

Lo contrario diríamos si el encuentro Ceuta-Zaragoza se hubiera jugado a la orilla del Ebro. Entonces sí que estaría justificada esa doble misión del excelente jugador madrileño.

Fuera, somos nosotros los encargados de defender una ventaja, mientras que dentro... deben ser ellos. Y creemos que está claro.

Cierto delegado del club titular parece que anda algo "mosca".

¡Eso de que se haya ganado por 3 a 0 a un Zaragoza sin estar él junto al entrenador en el banquillo es ciertamente para escamar a cualquiera.

En fin, ya veremos lo que nos depara la próxima jornada.

Que tiene un marcado interés para la clasificación ceutista.

Xerez, Zaragoza y Santander debieran ser buenos chicos y salir derrotados ante el Sabadell, Granada y Betis.

No lo decimos por nada malo, ni por fobia contra jerezanos, aragoneses y santanderinos. ¡Pero es que nos encontramos tan solitos en ese penúltimo lugar!

DON FILIPON.

LA LIGA EN SU PROXIMA JORNADA

Xerez-Sabadell, Zaragoza-Granada y Santander-Betis, partidos de pronóstico incierto

Cuyos resultados podrían beneficiar al Ceuta, que rinde visita al Ferrol

CHOQUE ENTRE LOS COLISTAS EN LA DIVISION SUPERIOR

La Jornada del domingo en Primera División es la segunda edición de aquella otra que inundó de empates pizarras y marcadores. Realizó el Atlético-Aviación la proeza de nivelar el tanteo ovetense en Buenavista, arrancaba el Valencia un preciado punto en Chamartín y Castellón, Hércules y Murcia hubieron de adjudicarse también un desagradable "negativo" frente al Sevilla, Español y Atlético bilbaíno.

- PRIMERA DIVISION**
- Sevilla-Castellón (1-1)
 - Gijón Celta (3-2)
 - Español-Hércules (0-0)
 - Alcoyano-Barcelona (0-2)
 - Aviación-Oviedo (3-3)
 - A. Bilbao-Murcia (0-0)
 - Valencia-Madrid (1-1)

- SEGUNDA DIVISION**
- Ferrol-Ceuta (2-1)
 - R. Sociedad-Salamanca (0-2)
 - Zaragoza-Granada (1-3)
 - Santander-Betis (2-3)
 - Tarragona-Coruña (3-1)
 - Xerez-Sabadell (2-7)

te a quienes le depararon un "negativo". Es posible que el Murcia no repita en San Mamés sus magníficas actuaciones de anteriores desplazamientos. La baja de su defensa Sierra repercutirá a buen seguro en la solidez y seguridad de su excelente trío defensivo, que cada vez cuesta más trabajo forzar. Pero Madrid, Hércules y Oviedo pueden conseguir algo en Mestalla, Sarría y Metropolitano, a poco que Valencia, Español y Aviación se confíen.

Sobre todos los partidos de esta División, destaca la lucha entre los dos colistas en Sarría, que si no resuelve satisfactoriamente el Español ya puede despedirse del grupo de los elegidos. Fácil triunfo sevillista y luchas enconadas y bastante dudosas en Gijón y Alcoy, a donde arden célticos y barcelonistas con la sana pretensión de puntuar.

En Segunda, todo el interés de la jornada estribará en los últimos lugares, que bien pudieran sufrir una notable modificación. Xerez, Zaragoza y Santander pudieran verse más hundidos a poco que cedan algún punto a sabadellenses, granadinos y beticos. De lo que saldría beneficiado nuestro titular aún en el caso de perder en Ferrol, donde le espera un ex-lider con deseos bien evidentes de tomarse un desquite de las dos palizas que acaban de proporciónarle Tarragona y Petis. De perder xerecistas y santanderinos ya los tendríamos con menos cinco también y de salir derrotado el Zaragoza se hundiría en el menos-ocho. Por lo que lo ideal sería que nuestro titular hiciera un esfuerzo extraordinario en Ferrol. De conseguir allí siquiera un empate... es probable que se situara por encima de cuatro clubs. Porque no hay que olvidar que el Salamanca lleva también un flamante menos cuatro. Interés, pues, extraordinario, en Domecq, Torrero, Sardinero y el Inferniño.

De los restantes encuentros de esta División no vemos clara la victoria de la Real sobre el Salamanca. Porque Córdoba y Tarragona poco deberán confiarse ante el Mallorca y el Coruña... que no son cojos cuando de marcar fuera de sus respectivos terrenos se trata.

Ahora... que habien pizarras y marcadores. Con permiso de los quinielistas. -- PEGUAR.

Delegación General de la Alta Comisaría de España en Marruecos

A propuesta de la Sección de Trabajo se aprueba el presente calendario Laboral, que ha de regir en el corriente año, con las advertencias que se señalan a continuación del mismo.

CALENDARIO DE FIESTAS QUE HA DE REGIR DURANTE EL AÑO 1946

- 1 Enero.—Circuncisión del Señor.—No se trabaja.—No recuperable.
- 6 Enero.—Epifanía.—No se trabaja.—Domingo.
- 19 Marzo.—San José.—No se trabaja.—No recuperable.
- 1 Abril.—Día de la Victoria.—No se trabaja.—No recuperable.
- 18 Abril.—Jueves Santo.—No se trabaja.—Recuperable.
- 19 Abril.—Viernes Santo.—No se trabaja.—No recuperable.
- 2 Mayo.—Fiesta de la Independencia.—Se trabaja.—Meramente oficial.
- 30 Mayo.—La Ascensión del Señor.—No se trabaja.—No recuperable.
- 20 Junio.—Corpus Christi.—No se trabaja.—No recuperable.
- 29 Junio.—San Pedro y San Pablo.—No se trabaja.—Recuperable.
- 18 Julio.—Exaltación del Trabajo.—No se trabaja.—No recuperable.
- 25 Julio.—Santiago.—No se trabaja.—Recuperable.
- 15 Agosto.—La Asunción.—No se trabaja.—Recuperable.
- 1 Octubre.—Fiesta del Caudillo.—Se trabaja.—Meramente oficial.
- 12 Octubre.—Fiesta de la Hispanidad.—No se trabaja.—Recuperable.
- 1 Noviembre.—Todos los Santos.—No se trabaja.—Recuperable.
- 20 Noviembre.—Aniversario de José Antonio.—Se trabaja.—Meramente oficial.
- 8 Diciembre.—La Inmaculada Concepción.—No se trabaja.—No recuperable.
- 25 Diciembre.—La Natividad del Señor.—No se trabaja.—No recuperable.

ADVERTENCIA

- En todos los Centros donde se trabaja a cargo de Empresarios españoles y en sitio bien visible, deberá estar expuesta la edición oficial de este Calendario, que facilitará a las empresas la Delegación General de la Alta Comisaría, Sección de Trabajo, y en las Intervenciones Territoriales del Lucus, Gómara, Rif y Quert.
 - Todos los Empresarios o Patronos españoles, cualquiera que sea el personal productor que tenga contratado, deberán cumplir lo dispuesto en el presente Calendario Laboral y respetar el descanso dominical, sin que puedan elegir otro día de la semana, y sin perjuicio del cumplimiento del artículo 2.º del Dahir de 23 de Septiembre de 1940, relacionado con musulmanes e israhaitas.
 - Los empresarios no españoles que tengan contratado personal de nacionalidad española, tienen la obligación ineludible de respetar el descanso dominical, respecto a sus productores españoles y el adjunto Calendario Laboral.
 - No obstante, cuando lo exijan circunstancias de urgencia extraordinaria de trabajo, se podrá autorizar por la Sección de Trabajo, en Tetuán, por las Intervenciones Municipales en las demás ciudades y por las Comarcas en el resto del Territorio, el trabajo de operarios españoles en domingos y días festivos. La autorización deberá constar por escrito y habrá de ser exhibida a requerimiento de los agentes de la Autoridad.
 - La inobservancia de estas obligaciones será sancionada con multas de 25 a 250 pesetas por cada trabajador ocupado indebidamente en el día de descanso prefijado, sanción que se graduará según la importancia de la empresa infractora y de la ejemplaridad del caso.
- Toda reincidencia dentro del plazo de un año a partir de la infracción anterior, se sancionará con multa doble a la de entonces impuesta.

Tetuán, 10 de Enero de 1946.
EL DELEGADO GENERAL
A. GALERA.

Hoy sale el equipo titular para El Ferrol

Torres y Japón serán seguramente los interiores ceutíes en El Inferniño. - De extremo derecha jugará Cuca

En la mañana de hoy y en el vapor correo de Algeciras emprenden los componentes del equipo titular su viaje hacia el Ferrol del Caudillo.

Alfonso Rey se desplace con el doble cometido de delegado y entrenador, siendo los jugadores que realicen el viaje los siguientes:



Japón
su delantera ya que no se despla

za Abad. Es probable que la delantera forme de esta forma: Cuca, Torres, Carnero, Japón y Díaz, con lo que para hacer frente a los momentos de mayor agobio, para defender una ventaja, el once contaría siempre con cinco medios, uno de los cuales — el centro — podía hacer también de tercer defensa por tener que vigilar al peligroso y goleador Cañero.

Un buen viaje deseamos a todos nuestros representantes.

Aprenda Usted CORTE Y CONFECCION

por correspondencia, y en unas semanas sabrá confeccionar sus vestidos y obtener como modista magníficos ingresos.

Pídanos hoy mismo folleto ilustrado "F" ACADEMIA CCC APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

DESTILERIAS Las Palomas

TRIPLE SECO

CURACAO PONCHE

COGNAC ANIS DULCE ANIS SECO

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

RELLENE UNA QUINIOLA

LA PERLA

Puede obtener hasta 700 pesetas

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

GRANDES existencias máquinas escribir nuevas carro grande y pequeño. Hacemos camiones por usadas. Como ojal Maza.

VENDO máquina escribir seminueva. General Franco, 6. (Portería)

VENDO dos máquinas escribir, una portable y dos prismáticos. Razón teléfono 624. Ceuta.

Traspasos

TRASPASO tienda con o sin existencia en Galvo Sotelo 90. Razón en esta Administración.



En doscientas sesenta y tres almas se aumentó la población de Algeciras durante el pasado año

Seguendo nuestra información del año que ha terminado, nos hemos procurado, gracias a la amabilidad de los funcionarios que prestan sus servicios en el Registro Civil, los siguientes datos, que dan idea exacta del movimiento demográfico, habido en el año 1945, en nuestra ciudad. Desglosados y distribuidos, quedan de la siguiente forma:

Nacimientos
Enero, 111; febrero, 65; marzo, 105; abril, 41; mayo, 71; junio, 75; julio, 73; agosto, 87; septiembre, 83; octubre, 98; noviembre, 88 y diciembre, 93. En total los nacimientos fueron 793 siendo el mes de mayor número el de enero y el de menos en abril.

Defunciones
Enero, 61; febrero, 68; marzo, 43; abril, 43; mayo, 35; junio, 44; julio, 43. En total el número de defunciones fué de 530, siendo el mes de mayor número enero con 61 y el de menos agosto con 32. Los meses de marzo y abril dieron igual número o sea 43.

Matrimonios
Enero, 17; febrero, 19; marzo, 20; abril, 28; mayo, 20; junio, 36; julio, 15; agosto, 23; septiembre, 21; octubre, 18; noviembre, 13 y diciembre, 28. El número total de matrimonios fué de 258. El mes de mayor número de enlaces fué el de junio con 36 y el de menos julio, siendo iguales diciembre y abril con 28.

En resumen, la población de Algeciras ha sufrido un aumento con arreglo a estos datos, de doscientas sesenta y tres almas.

EL PADRE ESPINOSA CELEBRA SUS BODAS DE PLATA

En el Colegio Salesiano de Santa Cruz de Tenerife, donde se encuentra destinado como director, ha celebrado sus bodas de plata, el que fuera director de la Congregación Salesiana en esta ciudad y archipreste, Rvdo. Padre don Antonio Espinosa Sierra, el cual con este motivo ha recibido innumerables felicitaciones a las cuales puede unir las nuestras muy sinceras, deseándole largos años de vida en bien de las almas a él encomendadas.

LA NOVENA A SAN JUAN BOSCO

Se están preparando los actos que han de celebrarse con motivo de las próximas festividades de San Juan Bosco, patrono y fundador de la Congregación Salesiana. Oportunamente y cuando nos sea facilitado, daremos cuenta a nuestros lectores de la organización de los mismos.

TRASLADADO

Por reciente orden ha sido trasladada a Santander el ingeniero segundo de las Obras de este Puerto don Francisco Eirils Beato, persona muy conocida y estimada. Le deseamos plenos aciertos en su nuevo destino.

EMPIEZAN LAS OBRAS DEL INSTITUTO

Ya han empezado los trabajos de continuación de las obras del Instituto y cabe esperar que ya éstas no se interrumpirán y que a un gran ritmo, pronto podamos ver terminado el edificio que ha de servir de albergue a la juventud estudiosa de Algeciras.

MERECIDO ELOGIO

De expreso dejamos de consignar en nuestra reseña de la

función teatral últimamente celebrada, la dirección del señor Cornejo a fin de hacerlo en ocasión más propicia como hoy, en que pudiéramos hacer destacar su magnífica intuición para poder llevar la obra por immejorables derroteros a fin de obtener la mayor garantía de éxito como así ha sucedido. Esperamos pues que por el señor Cornejo no se dejara esta voluntaria actividad y que pronto podremos volver a ver alguna nueva obra en escena por él dirigida y por tanto aplaudida.

NADA DE DESANIMO

El "Algeciras" debe oliver a ser
No cabe ya el discutir sobre lo ocurrido. Tenía que suceder y así ha sucedido. Un contundente siete a cero ha llevado al titular hasta la cola del décimo grupo y habrá de promocionar para se-

guir militando en la Tercera División.

¿Será posible resucitarlo? ¿Qué duda cabe! Hay elementos de valía, lo suficientemente capacitados para llegar a donde haga falta.

Lo que no se puede permitir por un momento es que todo se deje perdido a la deriva, sin el menor afán y deseo de levantarlo y cundiendo aquí y allá el desánimo. Quien sepa, pueda y sea capaz, debe meter mano a la obra y proceder a la tarea de volver a empezar. Pero eso rápidamente, ahora mismo, para recuperar el lugar que debemos tener y que nunca debimos perder.

Manos pues a la obra. Aún está la cosa caliente y por tanto este es el mejor momento para tomar determinaciones radicales.

Montilla

SUBASTA

El día 23 del corriente a las 11 horas, en el Cuartel del Regimiento de Infantería Extremadura número 15, tendrá lugar la venta en pública subasta y por el procedimiento de puja a la liana, de un caballo de desecho.

El presente anuncio correrá de cuenta del adjudicatario.

Algeciras 16 enero 1946.

El Teniente, José Luque

OTRAS INFORMACIONES DEPORTIVAS

Arturito Pomar logra su primer triunfo en el Torneo internacional de Londres

Los críticos opinan que el juego del pequeño español es muy profundo y que será un terrible adversario

Londres, 18. -- (Urgente). -- En la tercera ronda del Torneo Internacional de Ajedrez que se viene celebrando, el niño español Arturito Pomar ha vencido al británico J. Stone. -- ALFIL.

Del primer encuentro que Arturito perdió ante el polaco Tartakower poseemos ya algunos detalles. Comenzó a actuar solemnemente y sin manifestarse turbado en lo más mínimo al verse ante maestro tan destacado como el polaco, reciente ganador del torneo de Hastings. El niño español abrió el juego con un movimiento P 4 D, persiguiendo evidentemente el gambito de dama, pero Tartakower no siguió por el camino que pretendía el español. Después de 4 horas y media, Arturito admitió su derrota. Se llevaban 50 jugadas. Terminó teniendo sobre su tablero el rey y dos peones, mientras su contrincante poseía el rey cuatro peones.

A pesar de su derrota, los aficionados ingleses, así como también los críticos, estiman que el juego de Arturito es muy profundo y que será un terrible adversario para los demás participantes.

Esta opinión acaba de ser ratificada con el telegrama urgente que encabeza estas líneas. El pequeño mallorquín ha vencido al británico Stone. Victoria que le dará no pocos ánimos. Estamos por asegurar que todo el boato y expectación que ha despertado el pequeño español cuyas actuaciones han sido seguidas

atentamente por una enorme concurrencia y numerosos fotógrafos y cameraman del cinematógrafo, influyeron no poco en los reveses de sus dos primeras actuaciones, tenidas precisamente ante dos de los más calificados favoritos del torneo.

El Melilla jugará la fase intermedia con el Málaga, Jienense, Cacereño, Badajoz y Toledo

Un España-Irlanda para Junio

Madrid, 16. -- En las reuniones celebradas por la Federación Española durante los días 12, 14 y 15, se adoptaron entre otros los siguientes acuerdos:

Registrar la renuncia de Suiza para un encuentro internacional en España y aceptar en principio la proposición de la Fed-



Delegación: Ahmed el Gam-mia, 13. Teléfono 2042

Ayer en el Paraninfo de la DELEGACION DE EDUCACION Y CULTURA

Inauguración del curso de orientación profesional de los nuevos maestros del Protectorado

Según anunciamos en nuestra última edición, en la tarde de ayer y en el Paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura se celebró la solemne inauguración del curso de orientación profesional para los nuevos maestros recientemente destinados a prestar sus servicios en nuestra Zona.

Presidió el Ilmo. señor Delegado de Educación y Cultura señor Miguel, acompañado de los Ilmos. señores Delegados de Hacienda, señor Menéndez y Obras Públicas y Comunicaciones, señor Martorell.

Diserta su primera lección de

introducción al curso, el profesor don Fernando Valderrama, el que lo hace por ausencia del director de Enseñanza y a la vez director del curso, señor Baena.

Terminó el señor Valderrama diciendo que ante todo no hay que olvidar que se trabaja en nombre de España y que el español tiene una de las más hermosas virtudes del género humano que es la hidalguía de cuyo tronco arranca la corrección y el respeto.

(Pasa a la página 6)

Zona Aérea de Marruecos

Parque Regional de Intendencia ANUNCIO

Detenido por este Parque a la adquisición mensual de SEIS MIL SEISCIENTOS KILOGRAMOS DE CARNE de las calidades primera sin hueso y de segunda en canal, para las necesidades de las fuerzas que se abastecen en este Establecimiento se hace público por medio del presente, para que todos aquellos a quienes pueda interesar presenten o remitan sus ofertas a esta Intendencia, calle Antonio Maura núm. 4, hasta las doce horas del día veintidós del actual.

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Jefatura de Detall de este Parque, donde pueden ser examinados todos los días de once a trece horas.

El importe de los anuncios que originen el presente concurso será de cuenta del adjudicatario.

Tetuán 14 de Enero de 1946.

El Capitán Jefe de Detall.

Ilegible.--Rubricado.

V.º B.º

El Director acetal. del Parque.

Ilegible.--Rubricado.

L'URBAINE - VIE (LA URBANA - VIDA) Compañía de Seguros sobre la Vida

Habiendo sufrido extravío la póliza de Seguro, número 288.257/1.840, emitida por esta Compañía con fecha 21 de marzo de 1934, sobre la vida de don César RODRIGUEZ GUARDIOLA, se hace público por medio del presente anuncio, advirtiéndose que si no se presenta reclamación justificada en las Oficinas de la Delegación General para España de la Compañía, calle de Antonio Maura número 18 -- Madrid, en el término de treinta días, desde su publicación, se tendrá por nula y sin efecto, y se expedirá un duplicado de la misma que será el documento valedero.



D. O. M. LA SEÑORA

Doña Isabel Martínez Ruiz

(VIUDA DE ALONSO)

Falleció en Tetuán a los 74 años de edad, el día 16 de enero de 1946, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S.S.

Sus hijos: Adela, Federico, Carlos, Vicente y Antonio; hermano, don José (ausente); hijos políticos, don Enrique Arques Fernández; doña Carmen Pascua, doña Ana Mayorga, doña María Pérez y doña Rosa Cejudo; nietos, sobrinos y demás parientes y afechos.

Ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy jueves a las 16 horas, por cuyo acto de caridad cristiana les quedarán eternamente agradecidos.

El duelo se inicia en la calle de la Cárcel (frente al Mercado viejo), despidiéndose en el sitio de costumbre.

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Audiencias militar y civil de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 16. — El Caudillo ha recibido en el Pardo la siguiente audiencia militar:
Don Eugenio Espinosa de los Monteros, consejero del Tribunal Supremo de Justicia Militar; don Carlos Martínez Campos y Serrano, general jefe de la Reserva de Artillería y subinspector de Artillería de Costa; don Fernando Roldán Díaz de Arcaña, director general del Timbre y Monopolios; don José Abia Zurita, consejero del Tribunal Supremo de Justicia Militar; don Luis Panadero Sastre, director del Establecimiento Central de Intendencia; don Carlos Silveo Rivera, general secretario de la Dirección General de Mutilados; don Luis Villar Olette, coronel jefe de la Agrupación de Infantería de Montaña número 4; don Gregorio Bahamonde Toyllafert, teniente coronel de Ingenieros, jefe de la Agrupación de Movilización y Prácticas de Ferrocarriles.
En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo las siguientes personas: Pilar Primo de Rivera, delegada nacional de la

Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS, acompañada de las señoritas Sira Mancoia, secretaria nacional; María Josefa Sas Pelayo, regidora central de Cultura y Eulalia Ridruejo, regidora central de Administración; a Walter Starke, director del Instituto Británico de Madrid; Francis White, vicepresidente de la International Telephone Telegraph Corporation, de Nueva York; marqués de Gued el Jeld, presidente del Instituto Nacional de Previsión; don José María Arellza, conde de Motrico; don Joaquín Ruiz Jiménez, presidente de la Paz Romana; don Manuel de Bofarull, don Jacobo Roldán Losada, gobernador civil de Ciudad Real, con una comisión representativa de aquel Ayuntamiento; don Juan Cavale y Laborde, director general de Minas y Combustible; don Antonio de Miguel, Consejero de Economía Nacional; don Luis Jordana de Pazas, don Fernando Luca de Tena, vicepresidente del Consejo de Administración de "Sevilla Films" el Padre Enrique Herrera Oria y don Joaquín Arrás.

El proceso de Nuremberg Sprecher terminó su acusación contra Schirach

El alférez de Navío Lambert, empezó su declaración contra Martín Bormann

Fueron presentadas numerosas pruebas contra Seyss Inquart, por persecución contra los judíos

También se trató de los despojos de los lesoros artísticos

Nuremberg, 16. — Al reanudarse la sesión, el fiscal Sprecher acusó a la organización de Schirach de reclutar miembros para las SS, e imbuir a la juventud alemana la idea de ser una raza superior y la que llegaría a dominar al mundo, con lo que dió origen a los crímenes de guerra.
Añadió como el gauleiter de Viena Schirach tenía a su cargo el asunto de los obreros forzados y la persecución de los ju-

díos en dicha capital. El fiscal citó palabras de Schirach relativas al programa judío, pronunciadas en Heidelberg: "Dejamos que los otros países duerman mientras que la juventud nazi se dispone a colocarse codo a codo con otras legiones para conquistar el mundo para los nazis."
Terminado el caso de Schirach, el alférez de Navío G. Thomas Lambert comenzó el caso de Martín Bormann, que está de clarado en rebeldía.
Lambert hizo un bosquejo de la carrera de Bormann. Relaciona a Bormann con la dirección de las S. A. y sus tropas de choque de haber establecido en Alemania el reinado del terror, al que las S. D. y la Gestapo. Le blicar una orden el 3 de septiembre del 35, pidiendo a las Secciones del Partido Nacional-socialista que informasen a la Gestapo de todas las personas que criticasen al Partido nazi.
Añadió que desde el 24 de enero del 42, en que Hitler ordenó a Bormann que tomase parte activa en la preparación de todas las leyes y decretos, Bormann es directamente responsable de todos los crímenes de guerra y de los crímenes contra la Humanidad.
La acusa a continuación de haber indicado que la meta de los conspiradores era asegurar la eliminación de la misma Cristiandad. Después muestra al Tribunal cartas y órdenes de Bormann pidiendo la expulsión del Partido nazi, de los científicos cristianos, del clero cristiano y de los estudiantes de Teología, prohibiendo a los miembros del Servicio de Trabajo del Reich asistir a los servicios religiosos, llegando a sustituir los Crucifijos de las escuelas por símbolos nacionalsocialistas; al cierre de seminarios, la confiscación de las propiedades de la Iglesia, imposición de impuestos a la misma y suspensión de los subsidios que tenían otorgados, así como la prohibición de la literatura eclesiástica en el Ejército.
La defensa hace la objeción de que la prohibición de que los miembros del Partido nazi realizaran prácticas religiosas no era crimen de guerra, pero la objeción se rechaza por el Tribunal puesto que ha sido probado que Bormann odiaba a la Iglesia.
Siguió el fiscal acusando a Bormann de haber llevado a cabo personalmente las órdenes de Hitler para la liquidación del problema judío y fué el primero que puso en práctica el programa de inanición, degradación y exterminación de los judíos.
Nuremberg, 16. — Por la mañana de Hitler por apoderarse de los tesoros artísticos de Europa, de las iglesias y propiedades privadas, para aumentar el tesoro artístico de su propio Museo en Linz, dió encargo de ello a su hombre de confianza Martín Bormann.
Las evidencias sometida hoy al juicio de Nuremberg, han demostrado que en muchas iglesias y conventos de Austria y Polonia fueron cometidos actos de pillaje por los agentes de Hitler.
La única referencia en la voluminosa correspondencia de Bor-

mann que puede demostrar la legitimidad de las adquisiciones de tesoros artísticos, es la siguiente declaración:
"La biblioteca del Dr. Topfer, adquirida en Suiza, se halla lista para el envío"
Hitler así lo hacía notar en su último testamento dado a conocer el último mes por las autoridades aliadas, en el que hacía especial mención de su sueño de proveer de una famosa galería de arte y museo a la ciudad donde había transcurrido su niñez.
Nuremberg, 16. — En el juicio de hoy se atribuyó directamente a Seyss Inquart la exportación de por los menos 117.000 judíos de Holanda, la mayoría de ellos a dos campos de concentración de Polonia y el envío de 431.000 holandeses a trabajar en Alemania.
Describiendo a Seyss Inquart como uno de los más destacados entre los 21 acusados nazis, el acusador americano Swiftly, presentó pruebas para demostrar que el comisario del Reich en Holanda poseía atribuciones totales. La actitud de Seyss Inquart hacía lo que la acusación describió como el terror sistemático practicado en Holanda, por los alemanes, fué deducida de su discurso pronunciado en La Haya en 1945 en el cual dijo: "Somos humanos pues no torturamos a nuestros adversarios y no los torturamos porque pensamos aniquilarlos".
El papel jugado por Seyss Inquart, en las barbaridades nazis en Holanda, será demostrado extensivamente por los fiscales franceses que darán comienzo el jueves, y la parte que le cupo en las atrocidades llevadas a cabo en Polonia, que serán relatadas más tarde por los fiscales rusos.
A causa de esto, el juicio de hoy fué el más corto hasta la fecha pues solo duró una hora.
Es una extensa descripción de las acciones de los acusados en la conquista nazi de Austria, en 1938, el teniente Henry Atherton, que presentó el caso americano, aseguró que Seyss Inquart era la herramienta más efectiva del nazismo el primero de los llamados "Quislings" usados por los nazis para preparar sus agresiones y sus víctimas.
Atherton llamó la atención de los tribunales sobre los decretos en que se daba a Seyss Inquart completas atribuciones en Holanda. Explicó además que esta prueba estaba encaminada solamente a demostrar la responsabilidad de los acusados por los actos que serán citados más tarde por los fiscales franceses.
La declaración del acusado en su discurso de 1941 en Amsterdam, de que "los judíos para nosotros no son holandeses; golpea remos a los judíos en cualquier parte que los encontremos y aque ellos que se unan deberán atenerse a las consecuencias, fue leído al tribunal. Numerosos decretos fueron citados para probar su persecución a los judíos, según las mismas normas de las realizadas anteriormente en Alemania.

La Asamblea de la O.N.U.

(Viene de la primera)

EL DISCURSO DEL DELEGADO DEL ECUADOR DOCTOR ALBORNOZ

Londres, 16. — Como estaba anunciado, el delegado del Ecuador en la Asamblea, doctor Albornoz, pronunció un discurso en el cual dijo entre otras cosas: "El destino nos ha situado frente con la paz que todavía hemos de alcanzar. La Carta de San Francisco, adolece de algunos importantes defectos, pero es preciso que consideremos como temporales y debido a las circunstancias hasta el momento de confirmar que se modificarán del modo más liberal posible y con verdadero sentido democrático.
ción que siempre permaneció leal Puso de relieve a continuación a las reglas jurídicas internacionales y que ha sido el primer país en introducir en su Constitución la política de arbitraje, como medio de resolver los conflictos internacionales.
Dijo al final de su disertación que el Gobierno y el pueblo del Ecuador reiteran su ofrecimiento de que seguirán cooperando con sus hermanas de América y con las demás naciones del mundo en la noble tarea de mantener y asegurar la paz entre los pueblos. — EFE.

TETUAN

(Viene de la página 5)

Fué muy aplaudido por autoridades y profesores, recibiendo numerosas felicitaciones.
PALABRAS DEL DELEGADO DE CULTURA
Se levantó a hablar el Hmo. señor de Miguel, Delegado de Educación y Cultura de la Zona y dice que ya han oído en forma clara por el señor Valderrama lo que significa y será el curso de orientación profesional para los nuevos maestros de la Zona a quienes — dice — saluda nuevamente.
Finalmente en nombre de S. E. el Alto Comisario, declara inaugurado el curso.
Al terminar el señor de Miguel sus elocuentes palabras fué entusiásticamente aplaudido.
COMIENZA EL CURSO
Con lecciones de mañana y tarde y en el Centro de Estudios Marroquíes, hoy comienza el curso.

LABOR DE LA POST-GUERRA



El Ejército norteamericano aún tiene en qué ocuparse. He aquí una pared de proyectiles vacíos de anti-aéreos en espera de su embarque para los EE. UU., a fin de servir como chatarra

Una carta de la Casa Civil del Caudillo al Delegado local del Frente de Juventudes de Quintanar de la Serena

S. E. agradece la entrega de un pliego de firmas con las huellas dactilares impresas con sangre de numerosos afiliados

Madrid, 16. — En el último viaje de S. E. el Jefe del Estado por los pueblos de la provincia de Badajoz, al pasar por Quintanar de la Serena, los muchachos del Frente de Juventudes le hicieron entrega de un pliego de firmas en el que habían estampado sus huellas dactilares con la sangre de todos ellos.
En la portada del pliego aparecía la siguiente dedicatoria: "Camarada: Las Falangas Juveniles de Quintanar de la Serena, te ofrecen simbólicamente parte de su sangre como promesa firme de que la darán toda cuando quieras disponer de ella para el bien de nuestra querida España".
A este hermoso rasgo contestó el Caudillo por medio de su Casa

Civil, con la siguiente carta dirigida al delegado local del Frente de Juventudes:
"Palacio del Pardo. — 22 de diciembre de 1945. — S. E. el Jefe del Estado me encarga que exprese su sincera y cordial agradecimiento por el pliego de firmas y generoso ofrecimiento hecho por las Falangas juveniles de esta localidad. La entusiasta confirmación que representa la acogida hecha a S. E. por ese pueblo, del fervor y lealtad de su vecindario, ha dejado honda gratitud e imborrable impresión en el ánimo del Generalísimo y en cuantos le acompañamos. Transmítala a esos leales muchachos el reconocimiento del Caudillo por sus sinceras pruebas de adhesión." — CIFRA.

Anúnciese en EL FARO